

Beitrag für das Gemeindeblatt

Kirchliche Nachrichten

Kath. Pfarrgemeinde St. Michael Neunkirchen

Lebensmittelrettung in Neunkirchen

In jedem Lebensmittel stecken wertvolle Ressourcen wie Ackerfläche, Wasser, Dünger und Energie. Leider geht in reichen Industrieländern ca. ein Drittel aller Lebensmittel auf dem Weg vom Acker zum Teller verloren oder wird weggeworfen. Gleichzeitig leiden Hunderte von Millionen Menschen Hunger, weil Nahrungsmittel für sie zu teuer sind oder gar nicht bei ihnen ankommen – dies, obwohl die Landwirtschaft weltweit genug produziert, um alle Menschen satt zu machen.

Eine Gruppe aus der Pfarrgemeinde St. Michael Neunkirchen hat sich vorgenommen, Lebensmittel vor dem Wegwerfen zu bewahren und einer Verwertung zuzuführen. Hierzu wird **ab 18. März jeden Samstagnachmittag und Sonntag früh** im Kreuzgang der Kirche noch verzehrfähiges Obst und Gemüse kostenlos angeboten. Es handelt sich um Lebensmittel aus der Aldi-Filiale Neunkirchen, die nicht mehr verkauft werden können und andernfalls im Müll landen würden. Der Kreuzgang ist von 08:00 bis 18:00 Uhr öffentlich zugänglich.

Lebensmittelrettung ist ein aktiver Beitrag zum Umwelt- und Klimaschutz. Deshalb laden wir alle ein, sich in haushaltüblichen Mengen kostenlos zu bedienen, ganz nach dem Motto: „Solange der Vorrat reicht“! Vorausgesetzt, die Lebensmittel können zu Hause rechtzeitig konsumiert werden, damit sie nicht verderben.

Regula Muheim-Lenz (im Namen Sachausschusses Umwelt und Schöpfung der kath. Pfarrgemeinde)